

LA AMBICIÓN DE JAMES WEBB



«Me hubiera gustado venir antes a este club ganador», afirma el estadounidense en su presentación con el Unicaja P35

EL MÁLAGA DUPLICA EN CINCO AÑOS LOS INGRESOS POR PATROCINIOS P32

Uno de cada cuatro trabajadores autónomos de la provincia de Málaga es extranjero

En sectores como el inmobiliario o información y comunicaciones, los foráneos representan prácticamente la mitad de los emprendedores

Málaga es la quinta provincia en número de autónomos, con 141.600, por detrás de Madrid, Barcelona, Valencia y Alicante. Pero en número de trabajadores por

cuenta propia procedentes del extranjero Málaga es la cuarta del ranking, con 35.520, por detrás de Barcelona, Madrid y Alicante y por delante de Valencia. En

términos relativos, Málaga sube todavía más posiciones si lo que se analiza es el porcentaje que supone el empleo autónomo de origen extranjero. Así, la costasoleña

es la segunda provincia en la que más ponderan los foráneos en el total de trabajadores por cuenta propia: el 25%, uno de cada cuatro, de los afiliados al RETA. P2



Un ambiente diferente en la feria del Centro

Verdiales, charangas y grupos flamencos animan calles y plazas ante la poca afluencia de gente y el reincidente debate sobre la hora de cierre

Aspecto que presentaba ayer por la tarde la plaza de la Constitución.

SALVADOR SALAS

Investigan el posible delito por la falta de planes de prevención de incendios

El fiscal jefe de Medio Ambiente afirma que los fuegos se deben a la «ausencia» o «deficiente aplicación» de la normativa local

La Fiscalía especializada en Medio Ambiente y Urbanismo ha instado a sus órganos provinciales a «comprobar» que en los municipios más afectados por

los incendios forestales cuentan con planes de prevención como fija la Ley de Montes aprobada en 2003. En un oficio firmado por el fiscal de Sala Antonio Vercher, se recoge que «es evidente» que «la situación que estamos sufriendo es debido a la ausencia o, en su caso, a la aplicación impropia de los planes de prevención de incendios». P24

Retiene en un trastero a su pareja, que pide auxilio por WhatsApp

Todo empezó con un escueto mensaje de whatsapp a una amiga en el que aseguraba estar siendo retenida por su pareja. No acertó a darle la dirección, solo que avisara a la policía. Así comenzó la búsqueda y el angustioso rescate de una joven de 30 años que, presuntamente, estaba siendo retenida en el interior de un trastero de Málaga. P4

MÁS TEMAS

Seis de las diez calles más caras para comprar vivienda están en Málaga y concentra junto a Baleares y Barcelona los inmuebles más exclusivos de España P3

El Hospital Regional alerta de la gravedad de las fracturas en la cara por peleas en feria P6

Israel comienza los bombardeos para convertir Gaza City en «una ciudad en ruinas» P28

Marbella rehabilita el Trapiche del Prado como centro de interpretación P15



ÓPERA BENALMÁDENA

Próximo Espectáculo

PRECIOS POPULARES

COMPRÁ TU ENTRADA DESDE 15€



DOMINGO 24 AGOSTO 21:00h

AUDITORIO BENALMÁDENA

Benalmádena

MÁS INFO Y VENTA DE ENTRADAS EN

OPERABENALMADENA.COM



PROGRAMACION